



Pièces	4 Pièces
Référence	7987713
Prix	990 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

Appartement de 108 m2 avec vue sur mer et ville situé à Nice Ouest - Profitez de la vie à proximité du centre-ville et des plages avec cette résidence dotée d'une piscine, d'une salle de gymnastique et de vues panoramiques. La villa jumelée offre un jardin et des terrasses avec une vue féérique sur la mer. Avec son entrée indépendante, cette propriété dispose d'un grand salon de 50m2 avec cuisine qui s'ouvre sur une terrasse et un jardin de plus de 57m² avec vue sur la mer. Le niveau supérieur comprend 3 chambres à coucher, une suite parentale avec salle d'eau, une deuxième salle d'eau avec ...

108. 5sqm apartment with sea and city view in Nice West - Enjoy life near the city center and beaches with this complex featuring a pool, gym, and panoramic views. The semi-detached villa offers a garden and terraces with a fairy tale view of the sea. With a separate entrance, this property features a large living room of 50sqm with a kitchen opening onto a terrace and garden of over 57sqm with sea view. The upper level includes 3 bedrooms, a master suite with private bathroom, a second bathroom with double sink and toilet. A guest toilet is located on the living room level. The property also ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

